



## Nuestro equipo: Comprometidos con la educación



**Alberto Barrantes Ceciliano**

**Fundador y director**

Comunicador social apasionado por la educación. Lo motiva el poder de las historias para conectar realidades y empoderar a niñas y niños como agentes de cambio en sus comunidades. En Carretica Cuentera, Alberto redacta cuentos infantiles, coordina talleres educativos y narra historias para niños en las aulas. Es máster en Administración Pública de la Universidad de Costa Rica y Bachiller en Ciencias de la Comunicación Colectiva.

Del año 2011 al 2015, laboró para el periódico La Nación de Costa Rica y actualmente escribe el blog Cambio Educativo para ese mismo medio. Es miembro de la Red de Jóvenes Líderes Iberoamericanos de la Fundación Carolina y en 2018, ganó el premio Iberoamericano de Narrativa Digital, otorgado por el gobierno de España. Entre sus habilidades están el liderazgo, la narración oral y escrita de historias para niños, dedicación, adaptación al cambio, creatividad y pasión con que asume cada reto.



**Olga Cajina Vasquez**

**Diseñadora de contenidos e ilustradora**

Los contenidos impresos y digitales cobran vida con sus trazos y colores. Olga ve en cada reto una oportunidad para crear nuevas ideas e imágenes que capturen la atención de los niños. Es la diseñadora del equipo y la motiva generar recursos didácticos y atractivos que garanticen una educación de calidad para todas y todos. Olga es máster en Estudios Latinoamericanos de la Universidad Nacional y bachiller en Artes Plásticas.

Durante el período 2011-2017, Olga fue editora y jefa de Diseño de Grupo Nación y actualmente es profesora universitaria de FUNDATEC. Entre sus competencias están traducir las palabras en imágenes creativas, la capacidad para resolver problemas y su compromiso con la innovación y la excelencia.



**Diego Mora Espinoza**

**Programador digital**

Desarrolla y actualiza los contenidos de la app con la que Carretica trabaja en las aulas. Diseña material para redes sociales. Su pasión es crear productos digitales creativos y con sentido social. Diego tiene 10 años de experiencia en desarrollo de series animadas infantiles y es Máster en Comunicación con énfasis en Narrativas Transmedia de la UCR.

Desde 2009, Diego ha trabajado como consultor en Diseño de Morpho Animation Studio. Entre sus destrezas están la comunicación audiovisual, su espíritu crítico, su constancia y dedicación para conseguir las metas.



### **Jimena Araya Villegas**

#### **Asesora en Cooperación y voluntariado**

Guía al equipo en la construcción de proyectos y en la búsqueda de voluntarios que acompañen al desarrollo de los talleres educativos en las aulas. Jimena es licenciada en Relaciones Internacionales de la Universidad Autónoma de Centroamérica, tiene experiencia en formulación de proyectos, un técnico en Cooperación y cree en la educación como la herramienta para el progreso social.

En 2017, laboró para la Agencia Internacional del Japón en Costa Rica y siempre sueña con la importancia de generar redes para construir mejores comunidades. Entre sus habilidades destacan su optimismo, la capacidad de organización, manejo del tiempo y empatía con los niños en las aulas.



### **Marta Julia Diez Lira**

#### **Asesora y editora de contenidos**

Capacita al equipo en el área de Comunicación y el manejo del idioma para cada uno de los textos con que trabajamos en las aulas. Marta es filóloga graduada de la Universidad de Costa Rica y licenciada en Comunicación de la Universidad San Judas Tadeo. La motiva el poder de la comunicación y las palabras como herramientas para la libertad y el espíritu crítico desde la infancia.

En su trayectoria profesional, Marta Julia ha sido editora de libros infantiles, profesora universitaria y correctora de estilo para periódicos y revistas. En el equipo destaca por su eficiencia en la revisión de los textos y en la capacidad de proponer nuevas ideas que benefician al grupo.

